

Telefonzelle & Radabstellanlage Landstraßer Hauptstraße 11

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße, **Alexander Wolfinger-Krutz**, stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 14.12.2023 folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag. Ulli Sima, wird ersucht, sich bei der A1 Telekom Austria AG dafür einzusetzen, die nicht mehr genutzte Telefonzelle in der Landstraßer Hauptstraße 11 zu entfernen und im Zuge dessen auch die nebenliegende Radabstellanlage zu versetzen, um mehr Platz für die Fußgänger*innen zu schaffen.

Begründung:

Die Entfernung der Telefonzelle an der Landstraßer Hauptstraße 11 und der Versatz der anbei installierten Radabstellanlage würde bewirken, dass Fußgänger an der schmalen Stelle beim Frisör „Strassl“ geradeaus weitergehen könnten und so die Engstelle entschärft wäre. Diese Maßnahme unterstützt neben Fußgänger*innen im Allgemeinen insbesondere Kinderwagenfahrer*innen und Rollstuhlfahrer*innen und hält den Gehfluss auf der stark frequentierten Einkaufsstraße aufrecht.

Folgender Google Maps Screenshot zeigt die Engstelle an der Landstraßer Hauptstraße 11

